

## **La mairie aussi doit être solidaire...**

Le groupe J'aime Saint Pierre demande à Monsieur le Maire de créer, sur le site Internet de la ville, une page **JeVeuxAider.gouv.fr**, afin d'encourager les associations et les organismes publics et à publier des missions dans lesquelles pourront s'inscrire des bénévoles.

Ainsi les habitants qui veulent s'engager auront connaissance des possibilités qui s'offrent à eux dans tous les domaines où les besoins d'aide se font sentir.

Un tel projet permettra de mieux répondre à la demande et de développer le lien social interculturel et intergénérationnel dont manque notre ville.

Il pourra également être l'occasion de mettre en place des actions conjointes commune/associations locales dans un objectif de plus grande efficacité.

Ajoutons que cette initiative est fortement soutenue au plan national par l'Association des Maires de France. Actuellement, environ 1 100 communes et départements sont inscrits sur la plateforme JeVeuxAider.gouv.fr et publient régulièrement des offres de missions diverses et variées.

Nous aimons Saint Pierre des Corps et vous ?

*Décembre 2021*